



R7. 3. 1

厳しい寒さも日に日に和らぎ、少しずつ春の陽気を感じられるようになりました。

先月の発表会ではこの1年間でできるようになった、「またぐ、くぐる、のぼる」などの動きを取り入れた表現遊びを行いました。練習を始めると「パワー！」と手遊びをしたり「見つけてどこどこ〜♪」と歌いながら踊ったりと日々楽しんでいました。本番は普段と違う雰囲気緊張したり泣いてしまったりする姿もありましたが練習の成果を見ていただけたのではないのでしょうか。

1歳児の年間目標は『自分でという気持ちを育てる』です。4月は保育者が身の回りのことを行っていました。今ではリュックからエプロンやコップを出し所定の場所に出す、衣服やオムツの着脱も自分で最後までやろうとする姿が見られるようになりました。出来る事が増えたことで喜びを感じ、自信をつけてきて『自分で』という気持ちがだんだん芽生えてきました。出来る事が増えてくると大人の援助を嫌がる時もあります。「自分は何でもできる！」という気持ちがあり、そのため手助けされず自分でなんでもやってみたいという気持ちが強くなり、できないことも「できる!」「やりたい!」と言い張ります。時間がない時に「自分で」とやりたがるが、時間がかかると大人の方は「急いでいるのに…」となることもあるかと思えます。しかし、自分で出来ると自信にも繋がります。時間がある時はぜひ見守ってあげ、出来た際はたくさん褒めてあげてください!

りすぐみで過ごすのも残り1か月となりました。4月は泣きながら登園し、部屋に入っても保護者の姿を探していた子どもたちも今では元気に「おはよー」と挨拶をしてお部屋に入り、保育者やお友だちと一緒に手を繋いで散歩をしたり、言葉を覚え始めた子どもたちが「どうぞ」や「ありがとう」と言い合いながらおもちゃを貸し借りしたりする姿などもありました。保護者の皆さまには、日々のご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。これからも子どもたちの健やかな成長を見守っていきたく思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

〈今月のねらい〉

- ・「自分でやりたい」という気持ちがふくらみ、簡単な身の回りのことを自分でしようとする。

〈活動予定〉

- ・散歩(園周り、公園、線路沿い) ・本園、分園交流
- ・机上遊び(粘土、パズル、洗濯ばさみ、ひも通し、シール貼り、のり)

〜お知らせ〜

自分で食べることが上手になってきたのでメニューによってエプロンを使用せずに給食を食べる日があります。使用しなかった日は汚れ物袋に入れずに返却します。

進級にあたり 4月からひも付きタオルを使用します。ご用意をお願いいたします。

